

## Bulletin statistique annuel

**Association des Prêtres-Adorateurs** :—Durant l'année 1910, nous avons porté sur nos registres d'inscription les noms de 236 nouveaux membres, répartis ainsi pour les diocèses du *Canada* : Montréal, 39.— Québec, 34.— Ottawa, 23.— Nicolet, 15.— St Boniface, 11.— Sherbrooke, 9.— Joliette, 8.— St Albert, 8.— London, 7.— St Hyacinthe, 7.— Rimouski, 5.— Divers, 60.

*A l'étranger*, l'Association a reçu 6908 nouvelles adhésions :

*Europe* : Italie, 2936.— France, 717.— Allemagne, 597.— Autriche, 489.— Belgique, 278.— Angleterre et Irlande, 154.— Espagne, 800.— Suisse, 141.— Hollande, 88.

*Amérique* : Etats-Unis, 303.— Amérique du Sud, 100.

*Afrique* : 115.

*Asie* : 178.— Océanie, 12.

C'est donc une augmentation de 7144 nouveaux membres depuis décembre 1909.

**La Ligue Sacerdotale de la Communion**, a reçu cette année au *Canada* 230 nouvelles adhésions, ce qui porte à 1730 le nombre des membres inscrits.

**Archiconfrérie du T. S. Sacrement**.—Durant l'année 1910, elle a été érigée canoniquement dans les localités suivantes : Diocèse de Nicolet : Cathédrale de Nicolet. Diocèse de St Boniface : Cathédrale de St Boniface.— Moose Jaw, Sask., Ste Agathe.— Ste Marie de Lorette.— Diocèse de Rimouski : St Eusèbe.— Diocèse de Duluth : Duluth, Minn.— Diocèse de St Albert : Eglise de l'Immaculée Conception, à Edmonton.— Diocèse de Québec : St Tite des Caps.— Diocèse de San Francisco : Paroisse de St François.— Diocèse de Sherbrooke : St Malo d'Auckland.